

Schlicher Züchter sichern sich fünf Deutsche Meister-Titel mit ihren schönen Kaninchen

Auf der 34. Bundeskaninchen-schau der Rassekaninchenzüchter in Karlsruhe, der mit über 28.000 ausgestellten Rassekaninchen weltweit größten Kaninchenausstellung, nahmen auch fünf Züchter mit 40 Rassekaninchen aus neun verschiedenen Rassen und Farbenschlägen des Vereins R10 aus Schlich teil. Man trat dort zum züchterischen Wettbewerb gegen die bundesweite Konkurrenz an, um die Titel des Deutschen Meister und Bundessiegers zu erzielen. Die Freude war riesengroß, als man die

Ergebnisse der tags zuvor durchgeführten Bewertung erfuhr. Denn die Erwartungen der Züchter aus dem jüngsten Kaninchenzuchtverein des Kreises Düren wurden bei weitem übertroffen. Der kleine aber sehr rege Verein aus dem Langerweher Ortsteil Schlich konnte sich sage und schreibe fünf Titel auf Bundesebene sichern. **Daniel Hoffmann** wurde erstmals Deutscher Meister mit seinen Zwergwiddern lohfarbig und das schönste Kaninchen der Rasse Löwenköpfchen rhönfarbig (Bundessieger)

kam aus dem Stall von **Christoph Schumacher**. Damit aber nicht genug, denn in der Jugendabteilung errang man gleich zweimal den Titel „Deutscher Jugendmeister“. Zum einen war die Zuchtgemeinschaft **Katja & Thomas Hoffmann** mit ihren Zwergwiddern weißgrannen und zum anderen die Zuchtgemeinschaft **Lena & Finn Schumacher** mit ihren Löwenköpfchen weiß erfolgreich. Zudem gab es noch einen weiteres Siegertier der Jungzüchter **Katja & Thomas Hoffmann**.

